

El PRI de México dialoga con la coalición opositora por desacuerdo sobre rol de militares



El presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI, centro), Alejandro Moreno, planteó mantener la coalición Va Por México con dos partidos en rechazo a un proyecto de ley presentado para prolongar hasta 2028 la participación de militares en labores de seguridad pública, que termina en 2024.

Los partidos Acción Nacional (PAN, centroderecha), y de la Revolución Democrática (PRD, centroizquierda) dijeron en un comunicado que "prorrogar la militarización del país hasta el 2028 es también prorrogar la inconstitucionalidad de las leyes que los partidos de la coalición hemos votado en contra".

"Lo dijeron ellos que es una suspensión y hay que dialogar", respondió el dirigente del PRI, en un foro organizado por la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina (Copppal).

Los líderes de las dos fuerzas opositoras, Marko Cortés y Jesús Zambrano, respectivamente, anunciaron la suspensión de la alianza con el PRI después de que esa formación política presentó el 6 de septiembre la iniciativa en la Cámara de Diputados.